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derrière la 
Barakason

page 31

page 3



SPECTACLESPECTACLE
DE THÉÂTREDE THÉÂTRE

Nom de l’artiste :
Nicolas Petisoff

Nom du spectacle :

Parpaing

Ce spectacle de théâtre est joué par Nicolas. 

Nicolas nous raconte sa vie. 

Un jour, Nicolas découvre que ses parents 

ne sont pas ses vrais parents.

Nicolas est un enfant adopté. 

Son adoption était un secret bien caché. 

Nicolas raconte son enfance difficile

avec ses parents adoptifs.

Nicolas va mieux aujourd’hui.

Date : Mardi 8 octobre 2024

Horaire : 20h

Durée : 1h05

Âge : à partir de 15 ans

Tarif : 13 euros

Lieu : L’Auditorium
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CONCERTCONCERT
DE MUSIQUEDE MUSIQUE

Nom du groupe :
Lo’Jo

Nom du concert :

Feuilles Fauves

Les musiciens et musiciennes de Lo’Jo 

voyagent beaucoup dans le monde.

Lo’Jo s’inspire des musiques des pays visités.

La musique de Lo’Jo est un mélange 

de différentes musiques du monde.

Lo’Jo chante des chansons poétiques.

Les musiciens et musiciennes de Lo’Jo jouent :   

- des percussions  - du violon 

        

- du saxophone   -du clavier

Date : Mardi 15 octobre 2024

Horaire : 20h

Durée : 1h30

Tarif : 17 euros

Ce concert est en audiodescription
pour les personnes non et malvoyantes.

Lieu : Le Théâtre
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CONCERTCONCERT
DE DE MUSIQUEMUSIQUE

Nom de l’artiste :
Jean-Marie Machado

Nom du concert : 

Majakka

Jean-Marie Machado est un grand pianiste de jazz.  

Pour ce concert, Jean-Marie Machado

mélange des instruments différents. 

Jean-Marie Machado et ses musiciens jouent avec:

• des instruments classiques, comme : 

- le piano   - le saxophone        - le violoncelle

• des instruments des pays orientaux, 

comme les percussions venues d’Iran.

Date : Jeudi 17 octobre 2024

Horaire : 20h

Durée : 1h15

Tarif : 17 euros

Lieu : L’Auditorium
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CONCERTCONCERT
DE MUSIQUEDE MUSIQUE

Nom de l’artiste :
aupinard

Ce chanteur et guitariste s’appelle aupinard.

Aupinard a 24 ans.

Aupinard a commencé à jouer 

sur le réseau social appelé Tik Tok.

Aupinard est un rappeur français

qui joue de la musique brésilienne. 

Sa musique nous emmène à la plage. 
     

Aupinard parle de la vie des jeunes, comme :

- l’amour      - la déception     

Date : Vendredi 8 novembre 2024

Horaire : 20h

Durée : 2h

Tarif : 22 euros

Lieu : La Barakason
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Nom de l’artiste :
Paul Jarret
Nom du concert :
Acoustic Large 
Ensemble

Ce concert de jazz est joué par

14 musiciens et musiciennes sur scène.

C’est un concert qu’on appelle acoustique, 

car il n’y a pas de micro sur scène. 

Sur scène, il y a deux types d’instruments : 

• les cuivres : - le tuba      - la trompette

• les cordes : - le violon      - la guitare

Date : Mardi 12 novembre 2024

Horaire : 20h

Durée : 1h10

Tarif : 13 euros

Lieu : L’Auditorium

CONCERTCONCERT
DE DE MUSIQUEMUSIQUE
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Nom du groupe :
Moger Orchestra

Ce concert de jazz est joué par

8 musiciens et musiciennes sur scène.

Moger Orchestra est un groupe breton.

Moger Orchestra joue de la musique jazz, 

avec des instruments de rock : 

- la batterie   - la guitare électrique

Le chanteur de Moger Orchestra est poète

et nous parle : 

- de sorcières    - d’écologie

Date : Mercredi 13 novembre 2024

Horaire : 20h

Durée :   2h

Tarif : 13 euros

Lieu : L’Auditorium

CONCERTCONCERT
DE DE MUSIQUEMUSIQUE
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Nom du groupe :
Orchestre                    
Tout Puissant               
Marcel Duchamp

Ce concert est joué par 12 musiciens et musiciennes. 

Ces artistes chantent aussi sur scène.

Le groupe Orchestre Tout Puissant Marcel Duchamp 

mélange les instruments et les styles de musiques : 

- les contre-basses, comme dans le Free jazz

- les guitares électriques, comme dans le Rock

- les cuivres, comme dans le Brass band

- les percussions, comme les Musiques du monde

Date : Jeudi 14 novembre 2024

Horaire : 20h

Durée : 2h15

Tarif : 13 euros

Lieu : La Barakason

CONCERTCONCERT
DE DE MUSIQUEMUSIQUE
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SPECTACLESPECTACLE
DE CIRQUEDE CIRQUE

Nom des artistes :
Compagnie H.M.G.

Nom du spectacle :

3D

Date : Vendredi 22 novembre 2024

Horaire : 20h

Durée : 40 minutes

Âge : à partir de 5 ans

Tarif : 7 euros

Lieu : La Barakason

La compagnie H.M.G. est composée de deux artistes : 

• un circassien : une personne qui fait du cirque

• un dj : qui joue de la musique avec des machines

Pour faire des acrobaties, le cirassien 

utilise un objet en forme d’arc, sans flèche.

Cet arc en bois est de grandes dimensions.

Un câble en métal est tendu dans l’arc . 

Le circassien joue avec son arc, 
très près du public.
Le public est placé très près du circassien.
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SPECTACLESPECTACLE
DE DANSEDE DANSE

Nom de l’artiste :
Alexander Vantournhout

Nom du spectacle :

every_body

Alexander Vantournhout a imaginé ce spectacle 

pendant le confinement : à cause du Covid 19, 

on ne pouvait plus toucher le corps des autres. 

Avec une danseuse, Alexander Vantournhout

reproduit trois mouvements du corps  humain :   

• la prise de contact, avec une poignée de main

• la marche, avec un tapis roulant

• la suspension, avec des corps enlacés.

Dates : Jeudi 28 novembre et
Vendredi 29 novembre 2024
Horaire : 20h
Durée : 1 heure
Âge : à partir de 14 ans
Tarif : 13 euros

Ce spectacle est visuel.

Lieu : L’Auditorium
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CONCERTCONCERT
DE MUSIQUEDE MUSIQUE

Nom de l’artiste :
Renaud Garcia-Fons

Nom du concert :

Le Souffle des cordes

Renaud Garcia-Fons est un contrebassiste de jazz

très célèbre dans le monde. 

Renaud Garcia-Fons aime mélanger les musiques

et les instruments : 

• des instruments classiques, comme : 

- le violon           - le violoncelle

• des instruments des pays de la Méditerranée,

comme :

- le Kanun    - le Kemence

Date : Mercredi 4 décembre 2024

Horaire : 20h

Durée : 1h30

Tarif : 17 euros

Lieu : Le Théâtre
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CONCERTCONCERT
DE MUSIQUEDE MUSIQUE

Nom des artistes :

Trio Éténèsh Wassié, 
Mathieu Sourisseau et 
Sébastien Bacquias

Date : Dimanche 8 décembre 2024

Horaire : 15h30

Durée : 2h

Tarif : 13 euros

Lieu : L’Auditorium

Ce concert est joué par trois artistes : 

• Éténèsh Wassié est chanteuse.

    Elle est née en Ethiopie. 

    Elle a une voix très grave.

• Mathieu Sourisseau est guitariste.

    Il aime le Free Jazz et le Rock.   

• Sébastien Bacquias est contrebassiste.

Ensemble, ils jouent du Blues Rock.

Éténèsh Wassié chante des textes éthiopiens.
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CONCERTCONCERT
DE MUSIQUEDE MUSIQUE

Nom des artistes :
Rosemary Standley et 
l’Ensemble Contraste
Nom du concert :
Schubert in Love 

Date : Jeudi 12 décembre 2024

Horaire : 20h

Durée : 1h15

Tarif : 17 euros

Lieu : Le Théâtre

Rosemary Standley est chanteuse.

Rosemary Standley chante avec le groupe

l’Ensemble Contraste.

Rosemary Standley et l’Ensemble Contraste

jouent la musique de Franz Schubert.

Franz Schubert est un compositeur de musique

qui vivait il y a 200 ans. 

Rosemary Standley et l’Ensemble Contraste

mélangent la Musique classique, le Jazz et le Folk. 
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CONCERTCONCERT
DE MUSIQUEDE MUSIQUE

Nom du groupe :
Collectif à l’Envers
Nom du concert :
Sopryton ? 
Complètement Barano ! 

Date : Samedi 14 décembre 2024

Horaire : 17h

Durée : 40 minutes

Âge : à partir de 3 ans

Tarif : 7 euros

Lieu : La Barakason

Ce concert est joué par deux joueurs de saxophone.

Le décor du concert est en noir et blanc 

et réalisé avec des projections de lumières.

Les lumières sont projetées au sol.

Les deux saxophonistes bougent et jouent avec :

• les projections au sol de formes géométriques

• les projections au sol de formes de personnages 

Les projections rappellent les dessins animés.
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SPECTACLESPECTACLE
DE DANSEDE DANSE

Nom de l’artiste :
Ayelen Parolin

Nom du spectacle :

SIMPLE

Dates et Horaires : 
Samedi 18 janvier 2025 à 19h
Dimanche 19 janvier 2025 à 17h
Durée : 50 minutes
Tarif : 13 euros

Ce spectacle est visuel.

Lieu : L’Auditorium

Les danseurs sont habillés avec des justaucorps. 

Les danseurs font des gestes simples de danse.

Les danseurs essayent différents mouvements.

Ce spectacle est très simple.

Ce spectacle de danse est :

• silencieux

• drôle

Les danseurs rigolent entre eux. 

Et nous aussi, on rigole.
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CONCERTCONCERT
DE MUSIQUEDE MUSIQUE

Nom des artistes :
DakhaBrakha

Date : Jeudi 23 janvier 2025

Horaire : 20h

Durée : 1h20

Tarif : 17 euros

Lieu : Le Théâtre

Le groupe de musique s’appelle DakhaBrakha.

Les 4 musiciens et musiciennes de DakhaBrakha

sont ukrainiens et chantent tous ensemble 

en ukrainien. 

DakhaBrakha joue des instruments traditionnels 

comme l’accordéon.

DakhaBrakha transforme la musique traditionnelle,

en musique moderne.
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CONCOURSCONCOURS
DE DANSEDE DANSE

Nom du concours :

Marathon de la danse

Date : Dimanche 26 janvier 2025

Horaire : 14h

Venez faire le marathon de la danse :

• seul

• en famille

• ou entre amis et amies. 

Deux chorégraphes sont là 

pour vous lancer des défis de danse.

Votre mission est de : 

 danser 4 heures sans s’arrêter !

Lieu : La Barakason
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Durée : 6h (4h de danse et 2 heures 

pour la préparation et la remise des prix)

Âge : à partir de 14 ans

Tarif : 12 euros



SPECTACLESPECTACLE
MUSICALMUSICAL

Nom des artistes :
Compagnie Charabia
Nom du spectacle :
Souffle !

Date : Samedi 1er février 2025

Horaires : 10h et 11h15

Durée : 25 minutes

Âge : à partir de 3 ans

Tarif : 7 euros

Lieu : La Barakason

Ce spectacle musical a pour sujet : le souffle.

L’artiste souffle de différentes manières :

- doucement    - fortement

Avec son souffle, l’artiste peut : 

- chanter des sons  - chuchoter des sons

Derrière l’artiste, on voit des photographies

de personnes en train de souffler.
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CONCERTCONCERT
DE MUSIQUEDE MUSIQUE

Nom des artistes :
Mélanie Loisel
Nom du concert :
Borguefül

Deux concerts

Mélanie Loisel joue de la contrebasse assise.

Mélanie Loisel chante en vieux français. 

Mélanie a écrit les textes avec sa grand-mère.

Date : Mercredi 5 février 2025

Horaire : 20h

Durée : 1h50

Tarif : 10 euros

Lieu : L’Auditorium

Nom des artistes :
Rachel Langlais
Nom du concert :
Dothe

Ce concert est joué par trois pianistes.

À l’intérieur des pianos, il y a des objets sur les cordes.

Ces objets changent le son des pianos.
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SPECTACLESPECTACLE
DE THÉÂTREDE THÉÂTRE

Nom de l’artiste :
Compagnie Sacékripa
Nom du spectacle :
Vu 

Date : Jeudi 13 février 2025

Horaires : 15h et 20h

Durée : 50 minutes

Âge : à partir de 7 ans

Tarif : 10 euros

Lieu : La Barakason

Dans ce spectacle, l’artiste déplace et range

différents objets sur une table.

L’artiste a un TOC : Trouble Obsessionnel Compulsif.

Chaque objet doit être à sa place.

Chaque geste doit être précis.

Mais, un problème arrive. 

Et c’est la catastrophe !

Ce spectacle est très drôle.

L’artiste se transforme en clown.
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CONCERTCONCERT
DE MUSIQUEDE MUSIQUE

Nom du groupe :
Aria Voce
Nom du concert :
Once Upon a Song

Date : Jeudi 27 février 2025

Horaire : 20h

Durée : 1h15

Tarif : 17 euros

Lieu : L’Auditorium

Le groupe Aria Voce est une chorale.

Les chanteurs et chanteuses chantent ensemble.

Ce concert raconte l’histoire des États-Unis.

La chorale chante des :

• chansons des indiens d’Amérique

• musiques de films américains

• musiques américaines 

    vieilles de plus de 100 ans
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SPECTACLESPECTACLE
DE DANSEDE DANSE

Nom de l’artiste :
Groupe FLUO

Nom du spectacle :

nouage

Date : Samedi 8 mars 2025
Horaire : 17h
Durée : 40 minutes
Âge : à partir de 5 ans
Tarif : 7 euros

Ce spectacle est visuel.

Lieu : L’Auditorium

Seul sur scène, 

l’artiste joue avec des pierres.

L’artiste construit une sculpture avec :

- des bâtons   - des mousquetons 

Ensuite, l’artiste dépose sur la construction en bois

des gros et des petits cailloux.

Il faut que les pierres tiennent en équilibre.

C’est une vraie performance !

page 24



CONCERTCONCERT
DE MUSIQUEDE MUSIQUE

Nom de l’artiste :
Maria Mazzotta

Date : Mercredi 19 mars 2025

Horaire : 20h

Durée : 1h15

Tarif : 17 euros

Lieu : Le Théâtre

Maria Mazzotta est une chanteuse italienne.

Maria Mazzotta vient d’une région d’Italie, 

qui s’appelle les Pouilles. 

Maria Mazzotta chante des musiques 

traditionnelles italiennes.

Maria Mazzotta est accompagnée :

• d’une guitare électrique

• de percussions. 
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SPECTACLESPECTACLE
DE THÉÂTREDE THÉÂTRE

Nom du groupe :
Compagnie Les Bas-Bleus
Nom du spectacle :
Filles & Soie pour 
toutes & tous!

Date : Samedi 22 mars 2025
Horaires : 10h30 et 17h
Durée : 40 minutes
Âge : à partir de 6 ans

Tarif : 5 euros

Ce spectacle est en LSF pour les personnes sourdes.

Lieu : L’Auditorium

Ce spectacle parle de l’obligation 

pour les filles d’être belles.

C’est un spectacle drôle

qui fait réfléchir sur le thème de la beauté.

Sur scène, l’artiste utilise : 

• des marionnettes 

• des peintures.
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CONCERTCONCERT
DE MUSIQUEDE MUSIQUE

Nom des artistes :
Peggy Buard 
et Émilie Chevillard

Deux concerts

Date : Mardi 25 mars 2025

Horaire : 20h

Durée : 2h

Tarif : 13 euros

Nom des artistes :
Stranded Horse

Lieu : L’Auditorium

Peggy Buard et Émilie Chevillard jouent ensemble

• avec une harpe

• avec un piano

Les musiciens de Stranded Horse jouent

• de la Kora, qui vient d’Afrique

• de la guitare classique
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CONCERTCONCERT
DE MUSIQUEDE MUSIQUE

Nom du groupe :
Titi Robin

Nom du concert :

Le Sable et l’écume

Date : Jeudi 24 avril 2025

Horaire : 20h

Durée :  1h30

Tarif : 17 euros

Ce concert est en audiodescription
pour les personnes non et malvoyantes.

Lieu : Le Théâtre

Titi Robin est  :  - un grand guitariste 

    - et aussi un écrivain

Titi Robin joue aussi :

- du buzuq     - de l’oud

Titi Robin mélange :  - les musiques orientales 

     - les musiques européennes.

Titi Robin veut que les spectateurs  et spectatrices 

voyagent grâce à sa musique.
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CONCERTCONCERT
DE MUSIQUEDE MUSIQUE

Nom de l’artiste :
Noémi Boutin en solo

Dates et Horaires :

Samedi 26 avril 2025 à 20h

Dimanche 27 avril 2025 à 15h

Durée : 1h

Tarif : 10 euros

Lieu : Lieu surprise !

Noémi Boutin joue du violoncelle.

Noémi Boutin joue de la musique classique.

Noémi Boutin joue seule sur scène.

Pour ce concert, Noémi Boutin joue la musique de

deux grands compositeurs de musique : 

• Jean-Sébastien Bach, 

    un compositeur allemand

• Benjamin Britten, 

    un compositeur anglais
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SPECTACLESPECTACLE
DE DANSEDE DANSE

Nom de l’artiste :
Gabriel UM

Nom du spectacle :

Massak Yada

Date : Mardi 13 mai 2025

Horaire : 20h

Durée : 50 minutes

Âge : à partir de 11 ans

Tarif : 13 euros

Lieu : L’Auditorium

Ce spectacle est joué dans le noir.

Les artistes sont éclairés par des petites lumières.

Ce spectacle est très poétique.

Les danseurs et les danseuses dansent 

un mélange de différentes danses : 

• le Hip Hop

• la danse africaine

• la danse contemporaine
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SPECTACLESPECTACLE
DE MAGIEDE MAGIE

Nom de l’artiste :
Yann Frisch
Nom du spectacle :
Le Paradoxe de Georges

Dates et Horaires : 

Jeudi 22 et vendredi 23 mai 2025 à 20h

Samedi 24 mai 2025 à 17h et 20h30

Dimanche 25 mai 2025 à 14h et 17h30

Durée : 1h15

Âge : à partir de 12 ans

Tarif : 16 euros
Lieu : Camion-théâtre 
derrière la Barakason

Yann Frish fait de la magie avec des cartes.

Yann Frish joue avec les cartes.

Yann Frish fait apparaitre ou disparaitre les cartes.

Yann Frish fait son spectacle dans son camion.

Le camion se transorme pour devenir 

une salle de spectacle.
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À la Soufflerie, il y a trois salles de spectacles :

Droits à l’image : 
Pictos : The Noun Projet - https://thenounproject.com/ :  1. noun-sit-4582203 usamah abdul matin ; 2. noun-standing-882799 Gan Khoon Lay ; 3. noun-tell-2043876 Adrien Coquet ; 4. noun-adoption-10168 Luis Prado ; 5. noun-
bully-hate-violence-3658691 AmruID ; 6. noun-happiness-5872196 LUTFI GANI AL ACHMAD  ; 7. noun-immigration-4592919 Adrien Coquet ; 8. noun-blend-1819733 Srinivas Agra ; 9. noun-sing-3241160 Kieu Thi Kim Cuong ; 10. 
noun-drum-percussion-6519023 farra nugraha ; 11. noun-violin-5584028 Erfan Rolis ; 12. noun-saxophone-6636923 creative icon ; 13. noun-synthesizer-219659 Erik Castillo Castro ; 14. noun-pianist-643341 Gan Khoon Lay ; 15. 
noun-blend-1819733 Srinivas Agra ; 16. noun-conductor-4596384 Luis Prado ; 17. noun-piano-6869726 Kael ; 18.Flag_of_Iran, Wikipédia
19. noun-saxophone-6636923 creative icon ; 20. noun-cello-1556821 Abdul Wahhab ; 21. noun-drum-5548623 the oldman creative ; 22. noun-professional-singer-2106035 ProSymbols ; 23 Tik Tok ; 24. noun-beach-6863031 
Omah Icon ; 25. noun-social-network-3995238 Shakeel Ch.. ; 26. Flag_of_Brazil, Wikipedia ; 27. noun-love-6889345 Iwan Setyo ; 28. noun-broken-heart-6561044 MihiMihi ; 29. noun-crowd-of-people-3593721 Musmellow ; 30. 
noun-microphone-1705369 riyanto r.. ; 31. noun-wind-face-5051645 Iconbunny ; 32. noun-tuba-6201142 tezar tantular ; 33. noun-trumpet-6201115 tezar tantular ; 34. noun-play-with-feelings-3819273 Olena Panasovska ; 34. 
noun-violin-5584028 Erfan Rolis ; 34. noun-guitar-6869729 Kael ; 35. noun-crowd-of-people-3593721 Musmellow ; 36. Drapeau Breton, Wikipedia ; 37. noun-drum-6869733 Kael ; 38. noun-electric-guitar-3961155 varvarvarvarra 
; 39. noun-literature-6262528 Hanif Ainun ; 40. noun-witch-6521734 Ben Imchen ; 41. noun-ecology-6720059 Ar2ar ; 42.. noun-crowd-of-people-3593721 Musmellow ; 42. noun-blend-1819733 Srinivas Agra ; 43. noun-professio-
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